

Pressemitteilung

03.07.2008

Forum der Begegnung

"Interkulturelles Fest" an der Universität Mainz

Von den rund 34.500 Studierenden an der Johannes Gutenberg-Universität Mainz kommen etwa 5.000 Studierende aus aller Welt. Als „Forum der Begegnung“ findet nun zum zweiten Mal an der Universität am Donnerstag, 3. Juli, ab 15 Uhr ein „Interkulturelles Fest“ im Foyer des Hauses Recht und Wirtschaft, Jakob-Welder-Weg 9, statt.

Bei der Mischung aus Event, Party und Information ist alles international: Präsentationen von 20 Nationen aus fünf Kontinenten, Musik, Speisen, Getränke und Darbietungen. Zu den Höhepunkten zählen die Gespräche auf dem „Roten Sofa“ mit Margarete Ruschmann vom SWR. Zu dem Besuch des Festes sind auch alle interessierten Bürgerinnen und Bürger eingeladen.

Zahlreiche Infostände zeigen, was die Studierenden über ihre Kulturen und Länder präsentieren möchten; Studierendenorganisationen berichten über ihre Aktivitäten. Welche Themen liegen am Herzen, was kann man übereinander erfahren, und dabei miteinander diskutieren, lachen, feiern, das ist das Motto des Tages. Zu gewinnen gibt es attraktive Preise bei der Tombola, wo man zunächst sein Wissen zu den einzelnen Ständen unter Beweis stellen muss.

Im Außenbereich warten Cocktails und Party: der kolumbianische DJ Ricardo Vittorino legt Musik aus verschiedenen Ländern auf, und später gibt es noch einen Auftritt der Bauchtanzgruppe von der polnischen Studentin Sandra Scholz, die auch Bauchtanz unterrichtet.

Organisiert wird das Fest vom Zentrum für Interkulturelle Studien (ZIS), dem Service International des Studierendenwerks (SIS) und seinen TOM-Tutors of Mainz, dem autonomen AusländerInnenreferat des AStA, der Studentenorganisation AIESEC und der Association des Etats Généraux des Etudiants de l'Europe (AEGEE).

Pressekontakt und Informationen:

Heike Sabri M.A.
Zentrum für Interkulturelle Studien
Johannes Gutenberg-Universität Mainz
Tel: 06131 / 39-23235
E-Mail: sabri@uni-mainz.de
<http://www.zis.uni-mainz.de/>